

1st Happy Freediver Run au Wolu

Cette première compétition de "speed apnea" a rencontré un vif succès. 24 participants se sont affrontés sous le regard de 8 juges pour être le plus rapide à parcourir 16 x 25 mètres en autant d'apnées.



Si l'histoire gardera

- la performance en monopalme de Cédric Bourgaux : 6'04" !!
- la victoire en bi-palmes de Sacha Van Win
- le podium des filles (Jenna Apokotos, Sandra Gottcheiner, Marisol Escobar)

les souvenirs de tous garderont en tête une ambiance du tonnerre, des juges-arbitres bons joueurs, des applaudissements à gogo, une musique de circonstance (B.O. de Rocky), une troisième mi-temps mémorable et un plaisir partagé par tous. Voyez la vidéo sur <https://www.facebook.com/HappyFreediverInside>

Voilà une autre manière de vivre plaisir et compétition et d'expérimenter une apnée qui ne manque ni d'ambiance, ni de sportivité, ni de tempo, ni de suspens pour les spectateurs et les compétiteurs.

Rendez-vous est donné le 18/11/2014 pour la seconde édition du Happy Freediver Run.